

Petinger Stadtmusik unterstützt „Autisme Luxembourg“



Seit 2006 laden die Harmonie municipale Petingen sowie die Harmonie des Jeunes alljährlich zu einem Benefizkonzert ein. Eine Initiative, die unter dem damaligen Präsidenten Jean-Paul Classen eingeführt wurde und an der auch sein Nachfolger Michel Scheiden, der seit Beginn dieses Jahres die Geschicke der Petinger Stadtmusik leitet, weiterhin festhalten will. So konnte Michel Scheiden vor einigen Tagen einen Scheck von 1 100 Euro an Marc De Geest, den Direktor von „Autisme Luxembourg“, überreichen. Beim Benefizkonzert, das in diesem Jahr am 27. März im Home Saint-Hubert stattfand, wurde wie in der Vergangenheit kein Eintrittsgeld erhoben. Die Anwesenden konnten sich an einer Spendenaktion im Saal beteiligen, die insgesamt 875 Euro einbrachte. Der Vorstand beschloss, den Betrag auf 1 100 Euro zu erhöhen.

(TEXT/FOTO: GASTON FREYMAN)